

FOTO TINDAK KEJAHATAN SUSILA DI BERITA KRIMINAL DALAM MEDIA “STUDI DESKRIPTIF PENGGAMBARAN PELAKU DAN KORBAN TINDAK KEJAHATAN SUSILA MELALUI FOTO JURNALISTIK DIKAITKAN DENGAN KODE ETIK JURNALISTIK PADA HARIAN

YANUAR SATRIA PUTRA

IGAK Satrya Wibawa, S.Sos, MCA

PHOTO JOURNALISM ; CODE OF ETHICS JOURNALISM

KKB KK-2 Fis.K.25/12 Put f

Copyright © 2012 by Airlangga University Library Surabaya

Penelitian ini dilatarbelakangi atas fenomena media yang memuat berita tentang tindak kriminal khususnya mengenai pemuatan foto pelaku serta korban tindak kejahatan susila rentan menyalahi kode etik jurnalistik. Merujuk pada latar belakang tersebut maka penelitian ini menghasilkan rumusan masalah tentang bagaimana pemuatan foto tentang tindak kejahatan susila pada berita kriminal yang dimuat di Harian Memorandum sesuai dengan kode etik jurnalistik. Peneliti berharap dari penelitian ini memperoleh manfaat dan tujuan yang bisa digunakan dan bisa diaplikasikan pada kehidupan bermasyarakat. Penelitian ini juga diharapkan mampu menjadi bahan diskusi dan dapat menelaah bagaimana teknik pengambilan gambar terhadap para pelaku maupun korban tindak asusila dapat dipotret secara bijaksana. Pada penelitian ini menggunakan paradigma interpretatif dengan tipe penelitian kuantitatif dan pendekatan deskriptif. Sementara untuk menggali data dilakukan dengan bantuan data primer berupa Foto-foto korban maupun pelaku tindak kejahatan susila yang dimuat dalam harian berita memorandum edisi bulan Oktober sampai November. Adapun data sekunder yang dipakai seperti internet, dan jurnal-jurnal media cetak. Dalam penelitian ini yang menjadi sasaran penelitian adalah foto-foto jurnalistik dalam harian berita kriminal dalam konteks ini peneliti memakai harian berita memorandum edisi bulan Oktober sampai November. Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa harian berita kriminal memorandum sejauh yang ditemukan oleh peneliti ternyata banyak melanggar kode etik jurnalistik Dewan Pers Pasal 5 dalam pemuatan foto-foto pelaku maupun korban tindak kejahatan susila.

Kata kunci : foto jurnalistik, tindak kejahatan susila, kode etik Jurnalistik